
Giorgio Piazza 

Laurea in Agraria   

ESPERIENZE PROFESSIONALI 

Nel 1990 viene eletto Vice Presidente della Federazione Provinciale Coldiretti di Venezia. 

Dal 1999 al 2004 è Componente della Giunta del Consorzio di Bonifica Pianura Veneta. 

 

Dal 2000 al 2007 è Vice Presidente dell’Ambito Territoriale di Caccia del Portogruarese. 

Dal 2002 a Marzo 2008 è Presidente del Consorzio Vini Doc Lison-Pramaggiore. 

Dal 2003 è Vice Presidente di Venezia Wine Forum. 

 

Dal 2004 al 2012 è Presidente della Federazione Provinciale Coldiretti di Venezia. 

Dal 2005 al Settembre 2015 è Presidente della Federazione Regionale Coldiretti del Veneto. 

Dal 2007 al 2012 è componente della Giunta Coldiretti Nazionale. 

Dal 2007 è Presidente delle “Fattorie del Sole” Coldiretti, consorzio per la promozione 

dell'utilizzo delle fonti di energia rinnovabili in ambito agricolo. 

Dal 2008 a Giugno 2013 è Presidente di CreditAgri, consorzio Fidi Nazionale Coldiretti. 

Dal 2008 al 2017 è componente del Consiglio Generale della Fondazione di Venezia. 

Da Maggio 2009 è componente del Comitato Faunistico Venatorio Nazionale. 

Nel Marzo 2010 viene nominato Presidente Onorario FederCacciatori di Venezia. 

Da Giugno 2010 a Giugno 2012 è membro del Consiglio di Amministrazione di AGEA. 

Da Gennaio 2011 a Giugno 2013 è membro del Consiglio di Territorio Veneto Est di Unicredit 

Banca. 

Da Marzo 2011 a Giugno 2013 è membro Comitato Consultivo Divisionale F&SME Unicredit 

Banca per il biennio 2011-2012. 

Da Luglio 2013 a Ottobre 2018 è componente del Consiglio di Amministrazione della Fondazione 

ENPAIA. 

Da Novembre 2014 a Dicembre 2016 è membro del Consiglio di Amministrazione e Vice 

Presidente della Banca di Credito Cooperativo del Veneziano. 

Dal 2017 al 2019 è socio fondatore e consigliere del Consorzio DOC Pinot Grigio delle Venezie. 

 

 

 

 



 

ATTUALMENTE RICOPRE LE SEGUENTI CARICHE: 

Da Luglio 2011 è Presidente del Consorzio Vini Venezia. 

Da Febbraio 2015 è Presidente del Consorzio di Bonifica Veneto Orientale 

Dal 2015 è consigliere del Sindacato Nazionale Enti di Bonifica, Irrigazione e Miglioramento 

Fondiario (SNEBI). 

Dal 2016 è Presidente della Società Immobiliare di Via di Santa Teresa in Roma 

Dal 2017 è membro del Consiglio di Amministrazione della Fondazione di Venezia.  

Da Ottobre 2018 è Presidente della Fondazione ENPAIA. 


